



Tiraditos

¡FUERA ROCHA!, EL GRITO DE LOS SINALOENSES

• Todo parece indicar que el gobernador de Morena en Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, tiene los días contados como mandatario estatal debido a la gran animadversión que goza de sus gobernados, quienes han dejado en claro que no lo quieren más como gobernador en las dos marchas que realizaron la semana pasada, en las que el clamor fue: ¡Fuera Rocha! Pero no sólo son los sinaloenses quienes lo responsabilizan de tener a la entidad en un verdadero baño de sangre, sino también algunos funcionarios del gobierno central han expresado abiertamente su rechazo a la labor de Rocha Moya, como **Tatiana Clouthier**. Si bien algunos personajes, como el líder de los diputados en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, le han manifestado su apoyo y hasta organizado eventos, ya se le cuentan los días al gobernador sinaloense. Se corren apuestas.

LA DIFÍCIL SITUACIÓN DE OAXACA

• El gobernador morenista de Oaxaca, **Salomón Jara Cruz**, tampoco está pasándola bien con sus gobernados, quienes ayer exhibieron su malestar ante la presidenta de México **Claudia**

Sheinbaum. Los abucheos retumbaron en el evento oficial, en el que Jara Cruz destacaba la presidencia de la mandataria federal. Lo cierto es que el gobernador tiene muchos pendientes por resolver, como los problemas por la falta de medicamentos en los hospitales, los reclamos de la saxofonista **María Elena Ríos** y el incremento de la incidencia delictiva. Lo peor es que las cosas lejos de mejorar parecen empeorar en la entidad y el malestar ciudadano comienza a acrecentarse.

AMAGAN CON HUELGA EN LA UAM

• En los próximos días se tornará complicada la situación de la Universidad Autónoma de México (UAM), debido a que el Sindicato Independiente de Trabajadores de la UAM, emplazó a huelga para el próximo 1 de febrero. De acuerdo con el pliego petitorio, los trabajadores demandan un incremento salarial del 30 por ciento, así como mejorar las prestaciones. De acuerdo con la universidad, esta petición requerirá la asignación de cerca de dos mil millones de pesos, monto que resulta difícil de cumplir. Las horas transcurren y si no se llega a un acuerdo a las 23:00 horas del 1 de febrero se colocarán las banderas rojinegras.